

1 2 3 4 5 6 7 8 9



Jour 9

La grande mission des apôtres L'appel intérieur à la mission



Dans les travaux surabondamment, sous les coups excessivement, dans les prisons surabondamment, dans les morts souvent (cinq fois j'ai reçu des Juifs quarante [coups] moins un ; trois fois j'ai été battu de verges ; une fois lapidé ; trois fois j'ai fait naufrage ; j'ai passé un jour et une nuit dans les profondeurs de la mer) ; voyages sans nombre, dangers des rivières, dangers des brigands, dangers de mes compatriotes, dangers des païens, dangers de la ville, danger du désert, dangers de la mer, dangers des faux frères, peine et labeur, veilles fréquentes, faim et soif, jeûnes répétés, froid et nudité : outre ces choses exceptionnelles, il y a ce qui me tient assiégié tous les jours, la sollicitude pour toutes les Eglises. Qui est faible, que je ne sois faible ? Qui vient à tomber, qu'un feu ne me brûle ? S'il faut se glorifier, c'est de mes faiblesses que je me glorifierai. Dieu et Père du Seigneur Jésus qui est béni éternellement, sait que je ne mens pas.

2 Co II, 23-31

Démarche DU JOUR



Aujourd'hui, je demande au Seigneur l'audace et le zèle missionnaire : ma vie est une mission ; je suis une mission sur cette terre.

Pour concrétiser cette démarche, je peux offrir au Seigneur ma disponibilité et lui redire toute ma confiance : « Seigneur, envoie-moi où tu veux, fais de moi ton témoin. »

Prière DE LA NEUVAINE



Dieu éternel et tout-puissant, toi qui a envoyé ton Fils unique éternel en voyage vers nous pour nous sauver, touche nos coeurs et attire-nous, afin qu'en cette courte existence nous répondions en nous mettant en chemin à Sa rencontre.